

Generationen Hand in Hand - Kunstwerk "Brücken-Tor" und Bürgerfitness-Parcour in Schwarmstedt



Mit dem Kunstwerk "Brücken-Tor" und dem Bürgerfitness-Parcours sind in Schwarmstedt zwei Begegnungsstätten für Alt und Jung entstanden. Das partizipatorische Kunstwerk bildet zwei ineinander greifende Brückentore und steht symbolisch als Tor zur Welt. Unter Leitung der Künstlerin Hildegard Strutz der Kunstschule PINX wirkten Jugendliche und Senioren am Objekt direkt mit. Ergänzend entwickelte die Gemeinde Schwarmstedt vor dem Hintergrund des demografischen Wandels einen Bürgerfitness-Parcours auf dem Gelände "Am Beu".



Die Schaffung des kommunikativen Treffpunktes im Ortskern fördert das generationsübergreifende Miteinander und trägt zur Stärkung des Wir-Gefühls bei. Bei der sportlichen Betätigung werden Menschen ver-

- Projekträger:** Gemeinde Schwarmstedt
- Projektbeteiligte:** Kunstschule PINX, Senioren- und Behindertenbeirat, Stiftung KSK, Stiftung Volksbank, Nds. Lottosportstiftung
- Gesamtkosten:** ca. 61.000 EUR
- Leader-Zuschuss:** ca. 19.000 EUR
- Umsetzung:** 2010 - 2011

www.allerleinetal.de